
Что значит для меня Ивановская государственная медицинская академия? 

Наверное, пока я сюда не поступила, мне было трудно понять для себя какая 

ответственность будет возложена на мои плечи. Не могу сказать, что всегда 

мечтала поступить в медицинский ВУЗ. Это желание появилось, когда нужно 

было наконец выбрать свое будущее, кем я стану после школы. Но всё-таки 

почему же я выбрала именно Ивановскую медицинскую академию? 

Моя бабушка – выпускница Ивановского медицинского института. За всю 

свою жизнь я слышала немало историй о профессии врача. Она всегда с 

гордостью рассказывала мне о своих достижениях в учёбе и в последующем 

на работе. Было сложно, но она никогда не опускала руки и меня это всегда 

очень вдохновляло. Сейчас бабушка на пенсии, но она никогда не 

переставала быть врачом. Она всегда трепетно относилась к своей работе и 

была влюблена в медицину тогда и сейчас. Никогда она не отказывала 

пациентам в лечении, даже когда у неё был выходной день. О стольких 

трудностях, которые она прошла, я слышала с самого детства. Эти рассказы 

оставили впечатление, и я часто задумывалась о том, как же всё-таки тяжело 

работать врачом и полностью отдаваться медицине. Бабушку направили 

работать в Сибирь, но она не побоялась уехать так далеко из родного края в 

глухую деревню, ведь желание помогать людям было намного сильнее 

желания оставаться дома. Она проработала там много лет и получила звание 

«Заслуженный врач Российской Федерации». Вернувшись домой, она 

продолжила работать. 

Моя бабушка всегда говорила, чтобы быть хорошим врачом, нужно быть и 

хорошим психологом. Ведь чтобы понять причину болезни, нужно 

выслушать пациента, позволить ему рассказать все, что его тревожит и 

беспокоит. До сих пор её пациенты благодарны ей за человечность, 

внимательность и добродушие. Бывает, что они звонят ей, чтобы 

проконсультироваться, но и не забывают узнать, как она себя чувствует и все 

ли у неё в порядке. Я считаю, что именно таким должен быть врач – 



человеком, который не оставляет человека в беде, всегда готов помочь 

словом и делом. Для неё самая главная благодарность -  это то, что люди 

помнят её как хорошего врача, это значит только одно – она выполнила свой 

врачебный долг. 

Я хочу пойти по стопам моей бабушки, смотреть трудностям в лицо и 

выполнять долг перед родиной, так как сделала она. Её пример очень 

повлиял на выбор моей будущей профессии. Я решила, что помогать людям – 

это мой путь. 

Несмотря на все трудности этой очень сложной профессии, я решила, что 

стану врачом. Я хочу, чтобы мной гордилась бабушка, хочу быть достойной 

этой работы. ИвГМА сыграла главную роль в обучении многих врачей. 

Благодаря существованию этой медицинской академии, люди становятся 

хорошими специалистами. 

Я горжусь, что учусь в ИвГМА, горжусь, что моя бабушка здесь училась и 

буду гордиться этим всегда. После поступления я поняла, что в этом ВУЗе 

нет места лени и безразличию. Здесь необходимо выкладывать много усилий, 

чтобы стать врачом, достойным уважения. И вот, находясь здесь, я иду к 

своей цели без единых сомнений. Да, бывают трудные моменты, бессонные 

ночи за учебниками, но это того стоит. 

Я думаю, что все студенты, которые учатся сейчас, и которые уже получили 

дипломы, гордятся своей любимой академией. И я знаю точно, что ИвГМА – 

это место, которым будут гордиться всегда. 


